

¡FELICES ESTUDIANTES Y PROFESORES DE CURICÓ!

“SENSACIONAL HABER CONQUISTADO LA CLASIFICACIÓN PARA EL NACIONAL”

CURICÓ. Un regreso triunfal tuvo la delegación curicana que viajó a Talca el pasado viernes, tras disputar la final regional en las disciplinas de balonmano masculino, básquetbol masculino, ajedrez y tenis de mesa, logrando una brillante participación que se vio reflejada con la conquista de los primeros lugares y el cupo para representar a los maulinos en la fase nacional de los Juegos Deportivos Nacionales, que este año en octubre próximo tendrá como sede el Parque Estadio Nacional de Santiago.

CAMPEONES

En la disciplina de balonmano masculino, el equipo del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, dirigido por el profesor Marcelo Morales, se coronaron por tercer año consecutivo como campeones regionales. "Fue una com-

petencia muy fuerte, dado que el rival más difícil fue el Liceo Abate Molina de Talca al que vencimos por 26-22", dijo el estratega. En tanto que el Liceo Sagrados Corazones de San Javier, no puso mucha resistencia y cayó batido 48-24. "Sin dudas que la final anticipada fue con Talca. Ahora sobre los rivales de las anteriores ediciones en el nacional, las regiones Metropolitana, Magallanes y Valparaíso, son las más fuertes. Creo que nuestra experiencia debe ayudar a enfrentar de mejor manera esta nueva posibilidad de participación, donde nuestro objetivo será mejor las actuaciones anteriores e ir por un puesto en el podio. Es difícil, pero no imposible", acotó. Finalmente, resaltó que el trabajo que se realiza en el balonmano en el colegio comienza desde la base. "Nuestros es-



Los campeones regionales Sub 14 del balonmano masculino, del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez.

tudiantes aprenden a jugar el balonmano en la cancha desde 7° básico, les enseñamos los fundamentos y técnicas de juego colectivo. También especializamos a los que llegan de la escuela Estados Unidos que fueron segundos en damas a nivel regional", cerró.

BÁSQUETBOL VARONES

El plantel cesteril del Colegio El Pilar clasificó al nacional por primera vez, lo que alienta de manera extraordinaria a su profesor Lizardo Piña, a los estudiantes, las familias, y al establecimiento educacional, que cuenta con espacios exclusivos para el desarrollo del deporte y el básquetbol en particular. "Superando a centenares de colegios en el provincial y a nivel regional, más de dos mil establecimientos educativos participantes. Nuestro equipo

ha sido sólido y de personalidad. Determinados a jugar un básquetbol limpio, de calidad técnica y táctica. Eso nos llevó a ser los campeones regionales, superando a muy buenos equipos y a Talca en la final por un estrecho 45-42", describe esta experiencia el profesor Lizardo Piña, quien se manifestó feliz por este título conseguido, especialmente en la cuna de grandes basquetbolistas como Talca. Comenzó agradeciendo a todo el mundo que estuvo cerca apoyando a El Pilar, a las familias, al colegio. Y sobre los rivales, dijo que a Cauquenes lo superaron por 40 puntos. Si bien la estrategia utilizada en el primer partido estuvo muy reservada para que los rivales no aprovecharan de ver su juego, los chicos entendieron la idea de su técnico. Finalmente, enfrentaron a Talca, que



Campeones del básquetbol regional masculino Sub 14, del Colegio El Pilar de Curicó.

lo superaron por escasos tres puntos. En los dos primeros cuartos El Pilar fue superior, mientras que en el tercero Talca despierta con un juego más ofensivo bajo la zona pintada, resolviéndose todo en el último cuarto, donde la suerte estuvo de parte de los curicanos. "Muy agradecido de los profesores de Curicó, al sparring de la Alianza Francesa, a 'Guga', a los colegios que aportaron refuerzos para el equipo, fuimos superiores, estrecho, pero eso fue lindo, agradezco a nuestro coordinador Fabián Herrera, a los padres, fue sensacional haber ido a Talca, y haber conquistado esta clasificación para el nacional", dijo Piña.

CAMPEONA DEL AJEDREZ

La jugadora Elena Ascencio, alumna de la Escuela España, se proclamó

Bicampeona Regional Invicta en Ajedrez 2024, en la fase regional de los Juegos Escolares. Elena Ascencio, estudiante de octavo año básico, ha logrado nuevamente consagrarse como campeona regional invicta de ajedrez, repitiendo su hazaña alcanzada en 2023 y 2024.

En esta ocasión, la joven de 13 años se impuso en la categoría Sub-14, en un torneo de siete rondas bajo el sistema suizo, realizado en el Colegio Darío Salas de Talca. Elena ganó todas sus partidas, asegurando no solo el campeonato, sino también un cupo automático para los próximos Juegos Nacionales Deportivos Escolares, que se llevarán a cabo el próximo mes de octubre en Santiago.

Elena, originaria de Curicó, comenzó a practicar ajedrez a los siete años y desde entonces ha sido una destacada representante de su escuela, contando con el apoyo de todo el cuerpo docente, en especial de su profesor que la dirige Patricio Andrade.

Mención Especial también al tenenista de la Escuela España, Benjamín Vergara, quien obtuvo un honroso tercer lugar en la especialidad con la mesa servida.



Elena Ascencio, campeona regional del ajedrez Sub 14 y Benjamín Vergara, tercero en el tenis de mesa.